

Herr Neulen gibt bekannt, dass Frau Kisteneich für die heutige Sitzung leider krankheitsbedingt entschuldigt werden müsse. Für Fragen und Anregungen stehe er gerne zur Verfügung.

Herr Jüdes erkundigt sich, ob die dargestellten Projekte und Aktivitäten vom Verein in Eigenregie geplant und ausgeführt werden oder ob man sich hier externer Partner bediene, insbesondere im Hinblick auf die Pflege der Websites.

Herr Neulen erklärt, dass die Gestaltung und der Aufbau der Websites von externen Büros durchgeführt worden sei. Kleinere Anpassungen und Updates werden allerdings direkt von der Verwaltung durchgeführt. Im Übrigen erfolgt die Pflege seitens übergeordneter Träger.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.